

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Analisis Pengaruh Pengangguran, Hutang Luar Negeri, dan Investasi Terhadap Produk Domestik Bruto DI Indonesia Periode 1993-2023” ini ditulis oleh Fiki Putra Firdaus, NIM. 126402211014. Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing Dr. Ali Maulidi AC, M.A.

Kata Kunci: Tingkat Pengangguran, Utang Luar Negeri, dan Investasi Halal

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya permasalahan pada pertumbuhan ekonomi di Indonesia yang diukur dengan melihat jumlah produk domestik bruto Indonesia. Produk domestik bruto Indonesia masih tergolong kecil mengingat bahwa negara Indonesia sangat besar dan sangat banyak sumber daya yang mendukung kemajuan perekonomian. Adapun beberapa faktor ekonomi makro yang dapat mempengaruhi pertumbuhan ekonomi diantaranya, seperti pengangguran, utang luar negeri, dan investasi halal.

Rumusan masalah pada penelitian ini, antara lain: (1) Bagaimana pengaruh pengangguran, utang luar negeri, dan investasi secara bersama terhadap produk domestik bruto Indonesia periode 1993-2023? (2) Bagaimana pengaruh pengangguran terhadap produk domestik bruto Indonesia periode 1993-2023? (3) Bagaimana pengaruh utang luar negeri terhadap produk domestik bruto Indonesia periode 1993-2023? (4) Bagaimana pengaruh investasi terhadap produk domestik bruto Indonesia periode 1993-2023?. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk menguji bagaimana pengaruh pengangguran, utang luar negeri, dan investasi secara simultan dan parsial terhadap produk domestik bruto Indonesia periode 1993-2023.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kuantitatif yang perolehan datanya bersumber dari data sekunder dengan batasan waktu mulai tahun 1993-2023 data pertahun sebanyak 31 sampel. Metode analisis regresi linier berganda yang diolah menggunakan aplikasi SPSS ini dianggap tepat untuk mengolah data berupa time series seperti data yang digunakan pada penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengangguran, utang luar negeri, dan investasi secara simultan berpengaruh signifikan terhadap produk domestik bruto Indonesia periode 1993-2023 sebesar 13,9%. Sedangkan secara parsial pengangguran terdapat pengaruh positif tidak signifikan, utang luar negeri terdapat pengaruh negatif tidak signifikan, dan investasi terdapat pengaruh positif signifikan terhadap produk domestik bruto Indonesia periode 1993-2023.

ABSTRACT

The thesis entitled "The Effect of Unemployment, Foreign Debt, and Investment on Gross Domestic Product in Indonesia for the Period 2013-2023" was written by Fiki Putra Firdaus, NIM. 126402211014. Department of Islamic Economics, Faculty of Islamic Economics and Business, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Supervisor Dr. Ali Maulidi AC, M.A.

Keywords: Unemployment Rate, Foreign Debt, and Halal Investment

This research was motivated by the problems of economic growth in Indonesia which are measured by looking at the amount of Indonesia's gross domestic product. Indonesia's gross domestic product is still relatively small considering that Indonesia is a very large country and has many resources that support economic progress. There are several macroeconomic factors that can affect economic growth, including unemployment, foreign debt, and halal investment.

The formulation of the problem in this study, among others: (1) How do the unemployment, foreign debt, and investment together affect Indonesia's gross domestic product for the period 1993-2023? (2) How does the unemployment rate affect Indonesia's gross domestic product in the 1993-2023 period? (3) How does foreign debt affect Indonesia's gross domestic product in the 1993-2023 periode (4) How does investment affect Indonesia's gross domestic product in the 1993-20237 period. The purpose of this study is to examine how the unemployment rate, foreign debt, and halal investment simultaneously and partially affect Indonesia's gross domestic product in the 1993-2023 period.

The method used in this study is a quantitative method whose data acquisition is sourced from secondary data with a time limit starting from 1993-2023, data per year as many as 31 samples. The multiple linear regression analysis method processed using the SPSS application is considered appropriate for processing time series data such as the data used in this study.

The results of this study indicate that the unemployment rate, foreign debt, and halal investment simultaneously have a significant effect on Indonesia's gross domestic product for the period 1993-2023 by 96.6%. While partially the unemployment rate has a positive insignificant effect, foreign debt has a significant positive effect, and investment has a significant positive effect on Indonesia's gross domestic product for the period 1993-2023.

الملخص

أطروحة بعنوان "تحليل تأثير البطالة والديون الخارجية والاستثمار على الناتج المحلي الإجمالي في إندونيسيا للفترة 1993-2023" بقلم فيكي بوترا فردوس، المعهد الوطني للإدارة. 126402211014. قسم اقتصاديات الشريعة، كلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية بجامعة إندونيسيا سيد علي رحمة الله تولونججونج. المشرف د. علي موليدي أس، ماجستير

الكلمات المفتاحية: معدل البطالة، الديون الخارجية والاستثمار الحلال

الدافع وراء هذا البحث هو مشكلة النمو الاقتصادي في إندونيسيا كما تقاس من خلال النظر إلى مقدار الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا. لا يزال الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا صغيراً نسبياً بالنظر إلى أن البلد كبير جداً وهناك العديد من الموارد التي تدعم التقدم الاقتصادي. هناك العديد من العوامل الاقتصادية الكلية التي يمكن أن تؤثر على النمو الاقتصادي، مثل البطالة والديون الخارجية والاستثمار الحلال.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة، من بين أمور أخرى: (1) ما هو تأثير البطالة والديون الخارجية والاستثمار معاً على الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا للفترة 1993-2023؟ (2) كيف تؤثر البطالة على الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا للفترة 1993-2023؟ (3) كيف يؤثر الدين الخارجي على الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا للفترة 1993-2023؟ (4) كيف يؤثر الاستثمار على الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا للفترة 1993-2023. الغرض من هذه الدراسة هو دراسة كيفية تأثير البطالة والديون الخارجية والاستثمار بشكل متزامن وجزئي على الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا للفترة 1993-2023.

والطريقة المستخدمة في هذا البحث هي طريقة كمية يتم الحصول على بياناتها من بيانات ثانوية ذات حدود زمنية من 1993-2023 بيانات سنوية بعدد 31 عينة. وتعتبر طريقة تحليل الانحدار الخطي المتعدد التي تمت معالجتها باستخدام تطبيق SPSS مناسبة لمعالجة بيانات السلاسل الزمنية مثل البيانات المستخدمة في هذه الدراسة.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن البطالة والديون الخارجية والاستثمار في آن واحد لها تأثير كبير على الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا للفترة 1993-2023 بنسبة 13.9%. وفي الوقت نفسه، جزئياً، للبطالة تأثير إيجابي ضئيل، وللدين الخارجي تأثير سلبي ضئيل، وللإستثمار تأثير إيجابي كبير على الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا للفترة 1993-2023.